

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM PENDIDIKAN PROFESI NERS
Laporan Analisis Kasus, September 2014**

FATRICHIA VERONICHA N.P
2009-35-024

**“ANALISIS STUDI KASUS ASUHAN KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH PADA
KLIEN DENGAN GANGGUAN SISTEM SARAF : STROKE DI RUANG PERAWATAN
UMUM LANTAI 5 RUMAH SAKIT GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT”**

xiii + 5 Bab + 101 Halaman + 22 Tabel

ABSTRAK

Latar Belakang: stroke menurut WHO merupakan 10 angka penyakit yang menyebabkan kematian di dunia dan Data kasus di ruang perawatan umum lantai 5 Rumah Sakit Gatot Soebroto tahun 2013 sampai 2014, stroke merupakan penyakit 5 besar yang sering terdokumentasi dan sering terjadi. Salah satu bentuk pelayanan yang memegang peran penting dalam menangani permasalahan kesehatan klien dengan stroke adalah asuhan keperawatan.

Tujuan: Analisis studi kasus ini bertujuan agar mahasiswa mampu menganalisis asuhan keperawatan pada klien dengan gangguan sistem saraf: stroke infark.

Metode Penelitian: Responden yang digunakan adalah klien yang mengalami stroke infark di Ruang Perawatan Umum lantai 5 Rumah Sakit Gatot Soebroto sebanyak 5 orang dengan teknik pengambilan data berdasarkan studi kasus dan studi dokumentasi asuhan keperawatan.

Hasil penelitian: Sebagian besar responden adalah 56-80 tahun sebesar 60% , jenis kelamin perempuan (100%), pendidikan SMP (60%), Etiologi sebagian besar disebabkan oleh hipertensi dan peningkatan hematokrit sebesar 100%, manifestasi klinis sebagian besar klien mengalami penurunan kognitif ,motorik,mental atau psikologis sebesar 100% , penurunan sensori, bahasa dan komunikasi,perseptial sebesar 100% (5 orang), pemeriksaan penunjang yang dijalani adalah CT-Scan 100%, penatalaksanaan medik dengan pemberian antikoagulan sebesar 40%, pengkajian fokus didapatkan yaitu memiliki masalah mengenai aktivitas / istirahat, mengalami mual, anoreksia, penurunan BB, dan mengalami gangguan neurosensori,perubahan kepribadian,bicara lambat,kurang konsentrasi dan disorientasi waktu sebesar 100%, mengalami perubahan perfusi jaringan serebral 100%, hambatan mobilitas fisik 100%, Nutrisi kurang dari kebutuhan 100.%, dan gangguan integritas kulit sebesar 100%.

Hasil analisis, terdapat kesesuaian antara tinjauan teoritis terhadap aplikasi asuhan keperawatan medikal bedah di Ruang Perawatan Umum lantai 5 Rumah Sakit Gatot Soebroto.

Simpulan: Disarankan untu klien dengan stroke diberikan therapi mendengarkan musik klasik untuk melatih kemampuan otak dan merangsang otak untuk bekerja.

Kata kunci : Asuhan keperawatan Medikal Bedah, gangguan sistem saraf, stroke infark.

Daftar Pustaka: 17 (2001-2014)